



PASIÓN POR EDUCAR



Nombre del alumno:
Luis Miguel Gómez López

Licenciatura
Arquitectura

Materia
**Administración de obras y
organización de empresas
constructoras**

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo
Ensayo

Ocosingo, Chiapas a 26 de mayo de 2022.

INTRODUCCIÓN

La administración busca la integración y el mejor aprovechamiento de los recursos para el logro de los objetivos organizacionales. La administración es su categoría de universalidad, se puede ser aplicada en cualquier organismo social, ya sea publico o privado de una manera exitosa. Ese éxito puede ser llamado también como el resultado efectivo y eficiente que sin duda alguna tiene el objetivo principal de esta disciplina. Es por eso que se ha convertido a una manera practica en la cual no solo se hace cargo de los beneficios que hay, sino también a la armonía del mismo tomando en cuenta el medio ambiente externo. De igual manera en ninguna manera se debe olvidar la importancia de los conceptos básicos que nos ayudan a comprender que es la administración y la importancia que tiene. Es por eso que este tema se lograra introducir el estudio de la misma, desde el concepto, como características y proceso, atravez de una manera sencilla en acuerdo con los conocimientos básicos de esta materia.

ADMINISTRACIÓN

Generalidades

La administración es una de las cualidades más importantes se trata de un acto de administrar permitiéndonos tener una planificación, controlar y tener la capacidad de dirigir a diversos recursos ya sea contar con una persona, empresa, negocios u una organización con el fin de alcanzar una serie de objetivos.

La administración es una de las ciencias sociales que estudia las organizaciones como privadas y publicas dando a conocer diversas estrategias de planificación, coordinación, control y dirección que se aplican en la gestión de los recursos destinados teniendo la optimización del buen funcionamiento de estas y darnos una garantía para el alcance de las metas propuestas. Una de las formas que tienen las organizaciones es que gestionan un determinado alcance y así conseguir con eficiencia los recursos para lograr los objetivos.

Por otra parte, la administración abarca un ámbito adecuado y esto hace a que los recursos tengan una eficiencia como los recursos humanos, financieros, técnicos, materiales, cognitivos y sistematizados tomando en cuenta todo lo que vale para una organización o empresa para la obtención de mayores beneficios. Es por eso que desde los inicios de la administración sean convertido en una manera interdisciplinarios relacionándose con distintas áreas tales como la economía, estadística, contabilidad, derecho entre otros.

Para hacer un administrador debemos contar con un máximo de conocimientos que nos ayudara a tener una fomentación avanzado y aplicar en diversas áreas como en una empresa constructora, en la obra, oficina. Por otra parte, la administrar podría variar según el sentido en que se emplee, aunque muchas de las veces la finalidad sea básicamente la misma, pero si hay que estudiar el comportamiento o la estructura en donde administremos y así dar una productividad antes las organizaciones un beneficio.

Dentro de esta rama encontramos también la administración de empresas en la cual nos ayuda mucho para nuestro crecimiento como administradores ya que las características de esta es aplicar una seria de estrategias en donde pretenden alcanzar diversos objetivos en un lapso de tiempo determinado. En una empresa bien ya sea publica o privada, siempre nuestro acto debe ser administrar bien las cosas tomando en cuanto la creación de una

planificación, organización, la manera de dirigir, coordinar y controlar todas las tareas teniendo en cuenta el proceso que con fin se logre tener una alta productividad bien equilibrada con los bienestaros suficientes para los trabajadores, y obtener lucros o beneficios.

Dentro de la creación de fuente de trabajo es importante tomar en cuenta los principios básicos ya que nos ayuda a tener ciertas posibilidades de trabajo en donde acarrea nuestras responsabilidades de gran trascendencia, la principal manera de que las cosas tengan una satisfacción buena es necesario tener mucha responsabilidad y principalmente aceptar la vinculación hacia un lado de supervivencia tomando en cuenta el numero de personas.

Para el fracaso de un negocio o empresa no es solo pensar que es únicamente una perdida material, sino que también entra en contexto a las repercusiones que afectan directamente a los terceros, aunque parezca como una forma injusta. Otro de los modos que pueda haber es que si fracasa la empresa también puede llegar a afectar también el fracaso personal o definitivamente permanente para sus integrantes. Para mantener una empresa se debe tener una creación de organismo en donde haya un establecimiento continuo de superación y que perdura creando así beneficios para una amplia sociedad de economía. Muchas de las veces que sucede es que en lagunas empresas el empresario es la que administra mal ya sea por la falta de técnica que tiene, por la creatividad, esfuerzo, ganas, valentía y trabajo que en un dado caso pueden a llegar ser anulados por la falta de técnica de administración.

La organización ha sido muy importante desde los inicios de las décadas como fue la administración militar y religiosa principalmente creador por el ser humano como una armadura para la defensa propia hacia otros semejantes y desconocidos. Desde sus principios tomaron todas las disciplinas necesarias para formar las bases correctas como es la jerarquización y obligaciones.

Otros de los actores que estuvieron presentes para cumplir ciertas acciones con una organización son; **Frederick Winslow Taylor, Henry Fayol, Elton Mayo, Abraham H. Maslow, Peter r. Druker, Henry I. Gantt**, etc.

CONCLUSIÓN

La administración es una de las actividades humanas mas importantes ya que se encargan de dar un orden y poder dirigir el trabajo individual, colectivo con el fin de alcanzar las metas propuestas. A medida que la sociedad empieza a depender crecientemente del esfuerzo grupal y que muchos de los grupos que se han organizado tienen a crecer, la tarea de los administradores se convierte en una de las cosas mas importantes. La administración comenzó desde que el hombre comienza a trabajar en sociedad, es por eso que cuando el hombre apareció en la tierra ha subsistido tratando de lograr la mayor efectividad de trabajo. Los grandes desarrollos se han logrado con la actividad social como de la individual ya que el papel que desempeñan las organizaciones ha sido una clave exitosa durante el avance de la civilización.